

VOX POPULI



EL GRITO DEL DIA

ALARMA POR AGUA CONTAMINADA

Padres de Familia de la Escuela Primaria Susana Ortiz Silva, ubicada en la CTM-Culhuacán, sección VI, en Coyoacán, manifestaron ante esta columna popular su preocupación porque el agua de los tinacos está contaminada con heces de palomas. Informaron que las autoridades escolares han lanzado una alerta al respecto, pues se requiere lavar y desinfectar los depósitos de agua, además de realizar reparaciones para que las palomas ya no contaminen el recurso natural. Los paterfamilias hicieron un llamado al jefe delegacional, Heberto Castillo, para que los apoye y se evite un problema de salud en los infantes. Extendieron el llamado a la diputación local, pues aunque algunos padres de familias se han cooperado para realizar las acciones necesarias, urge el apoyo de la autoridad.

INTRANSITABLE

Usuarios del Sistema de Transporte Colectivo-Metro denunciaron en esta Mesa de Redacción que el paradero del Metro Tacubaya se ha convertido en una zona intransitable, tanto por la saturación de puestos ambulantes que ocupan las banquetas, como

por la basura que se encuentra por doquier. Pidieron la intervención de las autoridades correspondientes, ya sea del Metro o de la Delegación Miguel Hidalgo, para que se reordene el lugar en el que predomina la insalubridad.

FALTA AGUA

Familias del Fraccionamiento San Carlos, ubicada en el municipio de Ecatepec, Estado de México, desde principios de enero han sufrido por la escasez de agua, y denunciaron que aunque las autoridades municipales han enviado pipas para atender la necesidad

de los pobladores, éstas resultan insuficientes. Además indicaron que el problema debe ser atendido por la Comisión de Aguas del Estado de México (CAEM), ya que han bajado la presión del agua, lo que impide que llegue a la parte alta de la colonia.

